

# *Avanza en Venezuela plan de desarme garante de la seguridad ciudadana*

---



Caracas, 17 ago (RHC) El ministro de Interior de Venezuela, Néstor Reverol, expresó que el Plan Nacional de Desarme, iniciativa gubernamental para garantizar la seguridad ciudadana, avanza con éxito en el país.

Afirmó Reverol que una muestra del progreso en ese empeño es haber inutilizado 1939 armas de fuego, provenientes de ocho estados de esa nación sudamericana.

El titular venezolano anunció la realización el próximo mes de un acto para destruir los armamentos incautados este año y celebrar el Día Internacional de la Paz.

Por su parte, el ministro de Energía Eléctrica, Luis Motta Domínguez, consideró que la estrategia aplicada por el Gobierno Bolivariano, para disminuir el consumo de energía eléctrica, ha sido exitosa y vital en la paulatina recuperación económica de Venezuela.

Así lo indicó durante la primera fase de la denominada Operación Cambalache en Apure, estado de la Región de los Llanos al suroeste de la nación suramericana, donde se sustituirán 3 mil equipos de

climatización por aires acondicionados de bajo consumo.

En total, se cambiarán 20 mil aparatos en los diferentes municipios de esa jurisdicción llanera, por igual cantidad de marca Haier, con costos preferenciales y distribuidos por medio de los Comités Locales de Abastecimiento y Producción.

La iniciativa, impulsada por el presidente venezolano, Nicolás Maduro, comenzó el pasado 1 de julio y se extenderá hasta 2017 con el propósito de reemplazar al menos 2 millones de aires acondicionados en todo el país.

A propósito de ello, Motta resaltó el esfuerzo gubernamental para ejecutar el proyecto, no obstante la frágil situación de Venezuela debido a los bajos precios internacionales del petróleo, su principal fuente de ingreso de divisas, y la guerra económica impulsada por la derecha.

Los equipos son subsidiados por el Estado un 90 por ciento, e incluso hemos evaluado casos puntuales, a los cuales debemos extender nuestra ayuda, explicó.

El titular, en una breve alocución, también reveló nuevos intentos de sabotaje al sistema eléctrico, esta vez en el estado Zulia.

Pese a lo que hace la Revolución, de nuevo sectores violentos antichavistas sabotean el sistema eléctrico; hubo vandalismo en una estación del estado Zulia, que dejó intercambio de disparos entre unidades de la Guardia Nacional y facinerosos que intentaron violentar las estaciones, denunció.

La Operación Cambalache marcha de manera paralela a la política de revisión del sistema eléctrico nacional y a la observación del comportamiento hidrológico del país.

De esa manera, además de intentar ahorrar 4 mil Megawatts, se pretende evitar en 2017 un plan de racionamiento o administración de cargas similar al aplicado entre abril y julio último.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/103132-avanza-en-venezuela-plan-de-desarme-garante-de-la-seguridad-ciudadana>



**Radio Habana Cuba**